

## POLITIQUE EN MATIERE DE COOKIE

### **Qu'est-ce qu'un cookie et à quoi sert-il ?**

Les cookies sont de petits fichiers texte placés sur votre appareil (ordinateur, tablette, etc.) par les sites Web que vous visitez. Ils sont largement utilisés pour faire fonctionner les sites Web, ou pour en améliorer le fonctionnement ainsi que pour fournir des informations aux éditeurs du site Web.

Chaque cookie se voit attribuer un identifiant anonyme. Le fichier cookie permet à son émetteur d'identifier l'appareil sur lequel il est enregistré pendant la durée de validité de celui-ci.

Le portail *Globecast Cinema Delivery* utilise uniquement des cookies techniques nécessaires à l'authentification des utilisateurs.

### **Qu'est-ce qu'un cookie technique ?**

Ce type de cookies est nécessaire à la transmission d'une communication sur un réseau de communications électroniques. C'est le seul type de cookie qui ne peut pas être désactivé car il est strictement nécessaire au fonctionnement du service.

## COOKIE POLICY

### **What is a cookie and what is it used for?**

Cookies are small text files placed on your device (computer, tablet, etc.) by websites that you visit. They are widely used to make websites work, or to improve how they work, as well as to provide information to the website's owners.

Each cookie is assigned an anonymous identifier. The cookie file allows its issuer to identify the device on which it is saved during the period for which this cookie is valid.

The *Globecast Cinema Delivery* portal uses only technical cookies in order to authenticate users.

### **What's a technical cookie ?**

These cookies are necessary for the transmission of a communication over an electronic communications network. These are the only cookies that cannot be disabled as they are strictly needed for the service to work.